



東国分中だより

令和6年11月11日
NO.10

学校 HP

学校教育目標 「夢や希望を抱き、生きる力を持った生徒の育成」
～知・徳・体の調和のとれた生徒～
<https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/>

東国分爽風学園
市川市立東国分中学校
校長 植木 昭貴



「学びの秋」～体験～



今年も「演舞麗夢（エンブレム）」さんが来てくれました！

「文化庁 芸術家派遣プロジェクト」として、本校では株式会社「演舞麗夢（エンブレム）」さんに来ていただき、全学年にダンスを楽しく教えてくださいました。「演舞麗夢」さんが来てくださるようになって、今年で3年目。3年生にとっては、1年生時からお世話になっているダンサーさんたち。ダンサーさんたちも3年間の成長をとても喜んでくださいました。

今年は10月中旬から下旬にかけての合計9日間にわたり、全学年においてダンスが得意・不得意関係なく、「みんなで」、「自由に」、踊りながら汗をかき、「楽しい」時間を過ごすことができました。



最後の授業では、グループごとにステージ発表！

3年生・家庭科「保育実習」

11月、3年生はクラスごとに曾谷保育園での「保育実習」があります（ありました）。かわいい園児たちに絵本の読み聞かせをしたり、一緒にお外遊びをしたりと普段の生活ではできない体験を通じて新鮮な学びを得ることができます。やさしいお兄さん、お姉さんたちに園児も大喜びです！



11月6日（水）、3年2組が保育実習に行きました。
11月20日（水）は3年1組、11月27日（水）は3年3組の番です

1・2年生は…

11月14日(木)1年生校外学習(鎌倉方面)、11月21日(木)2年生校外学習(横浜方面)に向けてラストスパート中です!!



先生たちも、学んでます!~東国分中ブロック定例研~



11月6日(水)のブロック定例研は、所先生が2年生の理科でタブレットを有効に活用した授業を公開してくださいました。その後、曾谷・稻越小学校の先生方とともに小中学校の各教科において、タブレットの活用や学習内容の共通理解を図る研修を行いました。

家族みんなで「アウトメディア」にチャレンジしてみませんか。

6月に実施した「いきいきひがしち子生活習慣チェック」の結果から、メディアに触れている時間が3時間以上という人が全校で41.1%いました。

昨年度アウトメディアチャレンジを実施した結果、睡眠不足や寝つき・寝起きの悪さといった睡眠の問題がある人の割合が減少しました。生徒の感想には「アウトメディアをすると、他の時間が増えたし、それも充実した時間にできたと思うので、このチャレンジが終わっても少しずつアウトメディアの時間を増やしたいと思った。」(R5 2年生の感想)などの前向きな感想がたくさんあり、一定の効果を感じています。

3年生は、10月29日からの4日間。1・2年生と5組は11月19日からの4日間に行います。この機会にご家庭で、メディアの利用について見直してみたり一緒にチャレンジしてみたりしていただければ、生徒の励みになると思います。ぜひご協力ください。

